

Erection d'une nouvelle municipalité scolaire limites, s'il est autorisé, ne devant prendre effet que le 1er juillet 1900.

Il a plu à Son Honneur le Lieutenant-Gouverneur, par un ordre en conseil, en date du 31 août dernier (1899), d'ériger en municipalité scolaire distincte, sous le nom de "Saint-Paul de l'Île aux noix," comté de Saint-Jean, la nouvelle paroisse de ce nom, avec les limites qui lui sont assignées par la proclamation du 18 novembre dernier, 1898.

Cette érection ne prendra effet que le 1er juillet prochain, 1900.

Avis de demande de changements de limites de municipalités scolaires.

Demande est faite d'annexer à la municipalité scolaire de "Sayabec," comté de Matane, tout le territoire compris dans la paroisse de Sainte-Marie de Sayabec, qui ne fait pas actuellement partie de la dite municipalité scolaire. Ce changement de

AVIS

Attendu que les écoles de syndics des écoles dissidentes de la municipalité de "Sainte-Brigide," dans le comté d'Iberville, ont laissé passer une année sans avoir d'école dans leur dite municipalité; qu'ils ne mettent pas la loi scolaire à exécution, et ne prennent aucune mesure pour avoir des écoles, conformément à la loi; en conséquence, je donne avis qu'après trois publications consécutives dans la *Gazette Officielle de Québec*, je recommanderai au lieutenant gouverneur en conseil, que la corporation des syndics des dites écoles dissidentes pour la dite municipalité soit déclarée dissoute, dans le délai indiqué par la loi.

P. B. DE LABRUVÈRE,
Surintendant.

Québec, 30 septembre 1899.

[Son Excellence Mgr Falconio, délégué du Saint-Siège au Canada

Son arrivée à Québec.—Sa visite à l'École normale Laval

Nos lecteurs savent que le Souverain Pontife Léon XIII a établi une délégation permanente au Canada. Le Chef de l'Église a choisi Mgr Falconio, de l'ordre des religieux franciscain, pour remplir cette importante charge. Mgr Falconio est arrivé à Québec dimanche, le premier octobre dernier. Il a été reçu avec tous les honneurs dus à son rang par S. G. Mgr Bégin, archevêque de Québec. La vieille capitale a fait royalement les choses et le représentant de notre auguste Chef, le vicaire de Jésus-Christ, a été très touché des marques profondes de foi que les autorités religieuses et civiles de Québec lui ont témoignées lors de son arrivée au Canada.

Au nom du corps enseignant de la province, *L'Enseignement Primaire* dépose aux pieds de son Excellence l'hommage de son respect et de son attachement au Chef de l'Église catholique.

* * *

Samedi, le 7 octobre, l'École normale Laval avait le bonheur de recevoir la visite de Mgr le Délégué.

Après la messe dite par son Excellence, tout le personnel de l'École se rendait à la salle de récréation où le délégué ne tarda pas à arriver, accompagné de NN. SS. l'archevêque de Québec et l'évêque des Trois-Rivières.

M. l'abbé Th.-G. Rouleau, Principal, donna ensuite lecture de l'adresse suivante :
" A Son Excellence Monseigneur Diomède Falconio,